今

年

b

緒

に

師 う b

通

信

を

つ

つ

に

げ そ

ず

· 今 年 な

b

かこうに

か

講 Κ,

頑

張

つ

7

しノ

き

届 () T け で た L 講 だ () ま け た 師 だ す の け 1 뱜 た 何 さ X 6 か に 6 X (= な に つ

b 思 お 役おた

ま

· 過 ご

7



名古屋市で活動するサークルマロニエさんが10周年を迎えて「記念コンサート」を開催さ れました。構想から約1年を経て開催されたコンサート、樹音のサークルの皆さんがこの ようにコンサートを開催するということが、初めてなのでとても画期的で刺激的でした! このコンサートは。マロニエさんには講師で神田さん、準講師の皆さんが所属しているの で感想をかいつまんでシェアします。

るそうで

ク

が

元 の

気

に 然 T な 冬 の 過

使 ス P ()

わ

n い

7 \vdash

さ

そう

()

うこ で

がか、

K

あ

る

6

す

!

K

に

天 K

ケ 低 の し 村 し 師 ぎ

が 7

隠

せ

ま

せ K 3

ま き 色

が が う

全 少 か

見

で

ま

だ た サ

! の

だ

<

て

6 原

() は で の

7

今 出 信

温 < な ?

は

の す

こ

うこ

に 号

驚

7 う

ま

()

講 過 あ

に

1 明

が

去

け

つ

K

()

か

が

中

で そ

は

師

を の

エ

サ 通 記

て

憶

今

年 お た。 月 て

- ・10年間続けてきた区切りホールという大きい場所にステップアップした。
- ・1年間通してやれぞれが出来ることしながら団結して取り組んで、サークルの方たちより 仲間という感じになった
- ・長く続けてきて良かったなと思った
- ・目標を持って取り組んでパージョンアップしたと思う
- ・長い間音楽に携わってきたなと、振り返った
- ・新しくサークルに入った方がたくさんパワーを出してくれた
- ・大きいホール大変な部分も多かったけど神田さん夫婦が二人がいたからできた
- ・最近の写真の難しさ、SNSの難しさも感じた
- ・一致団結した!



2025 Feb

Vol.3

hocco-llc



長野県・岡谷市の間宮さ んが新しく準講師の仲間 に加わりました!

一緒に樹音を楽しみまし

ょう!

今年の予定目標

- 講師勉強会の開催
- 講師リアル練習会
- C 樹音フェスタ 9月!
- 講師通信も出します!! D



お知らせ 🖸

樹音の講師の中には、樹・音を通じて音楽に触れ た方もいます。そのため、楽譜についてや合奏 について知りたいという声をいただいたので、 講師同士でそういうことを勉強する機会を作っ てみようと思います。

生徒さんに聞かれた時に、ちょっと自信がない 時が少なくなるように勉強し合う会を今年開催 できたらと思います。